

faciles et à la portée de toutes les bourses. Pour ce qui est de nos anecdotes, historiettes, bons mots, etc., nous avons éloigné avec soin tout ce qui aurait pu blesser tant soit peu les oreilles les plus délicates.

Nous avons consacré un certain nombre de pages aux annonces de quelques marchands de cette ville. Nous attirons tout particulièrement l'attention sur ces annonces, et nous sommes convaincus que les acheteurs trouveront profit et satisfaction à faire leurs achats dans ces différentes maisons, qui sont toutes des plus recommandables.

Joindre l'utile à l'agréable, tel est le but que nous avons voulu atteindre. Avons-nous réussi ? A vous, lecteur, d'en juger.

22067